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北京京华公益事业基金会一届十三次理事会于2015年7月26

日上午在环球贸易中心A座20层北京福建企业总商会会议室顺利

召开。

会议由理事长郑武主持，监事长詹阳斌应邀出席。

国务院国资委监事会主席刘顺达、国务院办公厅秘书局处长

宋健雄、资深移动通信专家赖小荣等基金会顾问及爱心人士卢

明生、孙莹应邀列席会议。

会议纪要如下：

一、会议回顾总结了基金会2015年第二季度工作情况，并对

下一阶段工作进行了研究部署。

理事长郑武作基金会2015年第二季度工作情况汇报，从扎实

推进基础项目，做精做细，做实做强；完善专项基金，关注弱

势群体生存发展；创新公益思路，树立基金会品牌形象；加强

对外联系，提升服务水平，拓宽合作渠道；加大宣传力度，扩

大基金会影响力五个方面对基金会近段工作情况进行了详细的

阐述，得到与会人员的一致肯定。

监事长詹阳斌代表监事会通报了基金会2015年第二季度财务

收支审查情况，并提交了监事会对于基金会财务收支审查的意

见与建议。监事会认为：基金会日常各项财务收支严格遵守财

务管理制度和国家捐赠款、物管理工作的有关规定，做到各项

手续齐全，票据合法有效，公开透明民主，第二季度各项工作

稳步开展，取得阶段性成果，成绩值得肯定。 

2、会议宣读《自愿捐助支持北京市平谷区“甘泉工程”的



倡议书》

3、会议研究审议通过《拟合作募资的北京春苗儿童教助基

金会及其公益项目》及《拟合作募资的北京律维银龄研究与服

务中心及其公益项目》

四、与会人员纷纷发言，为基金会的发展提出了宝贵的建议

。

顾问刘顺达对基金会日常工作表示肯定，并对基金会“平台

”与“项目”相结合的创新公益模式予以支持。他认为，拟合

作的两个项目各具特色，这是一个有益的尝试，创新双赢，必

将大有作为。 

顾问赖小荣建议基金会可以与高校展开合作项目，将学生培

养成为对社会有用的人才，扩大基金会影响力。

6、理事长郑武做总结发言。

郑武首先向大家对基金会的关心支持表示感谢。他表示，京

华基金会将聘请顾问对引进项目成立“投资决策委员会”，以

更好的拓展资源平台，促进基金会可持续发展。
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出    席：郑  

武、詹阳斌、陈文育、唐细忠、黄文盛（黄青山代
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